

Joan Font era monitor de los Escoltes, colaboraba con los Diablos de Granollers y el lunes iba a empezar las prácticas como Mosso d'Esquadra

Conmoción por la muerte de un joven de Granollers el día de Sant Joan



Estado en que quedó el coche que conducía Joan Font en mitad de la riera, tras la fuerte colisión contra el árbol y el incendio posterior.

JOSEP MAS

La noticia conmocionaba Granollers el día de Sant Joan. Un joven de 22 años, **Joan Font Ruiz**, vecino de la calle Josep Umbert y muy conocido por su implicación con las actividades culturales y lúdicas de la ciudad, perdía la vida

a primera hora de la mañana en un accidente de circulación que se producía en la carretera de entrada a Vallromanes.

El accidente tenía lugar sobre las siete y media de la mañana en la Rambla de Vallromanes cuando el turismo que conducía el joven de Granollers y que al parecer se diri-

gía a la casa de su novia en aquella población, se salía de la vía por causas que no han sido por el momento determinadas y que investiga la policía que inició el correspondiente atestado. El coche se precipitaba a la riera, ahora seca, que transcurre paralela a la vía de entrada a la población, chocando de forma violenta contra un árbol. A consecuencia de la colisión el coche se incendió quedando el conductor atrapado en su interior. Los Bomberos acudían a la llamada de urgencia con tres dotaciones, que apagaron el fuego pero no pudieron hacer nada para salvar la vida al conductor.

CONFUSIÓN INICIAL Y DESPEDIDA MULTITUDINARIA

Inicialmente se había informado erróneamente de que la víctima era una mujer de 45 años, suponiendo que sería la propietaria del coche quien lo conducía. El coche estaba registrado a nombre de la madre de Joan, **Maria Rosa Ruiz**, maestra de l'Escola Pia, que como profesora de música colabora también

habitualmente con los cánticos de la Misa dominical en la capilla del centro escolar. Más tarde se aclaraba la noticia que corría como la pólvora.

Joan Font había acabado hacía unos días sus estudios iniciales en la Escola de Policia de Catalunya y justamente el pasado lunes iba a empezar el período de prácticas en Mataró. Su tiempo libre lo destinaba desde siempre a colaborar con las más diversas entidades culturales y festivas de la ciudad e incluso de fuera, como en la fiesta de la Patum de Berga, por lazos familiares con esta ciudad. Actualmente era miembro muy activo de la *colla dels Blaus*, pertenecía al grupo de monitores de los Escoltes y colaboraba con los Diablos de Granollers.

El martes por la mañana se celebraba en la parroquia de Sant Esteve una emotiva ceremonia de despedida de Joan, sin que sus restos estuviesen presentes ya que se está pendiente del resultado de las pruebas de ADN que se solicitaron legalmente. El templo parroquial quedó pequeño para acoger a la multitud que quiso dedicarle su último homenaje y acompañar a la familia en tan difíciles momentos, especialmente a los padres y hermanos Martí y Quim. A la salida del templo los Diablos le brindaron su especial actuación en la plaza de la Iglesia. *

Detenido por supuesto tráfico de drogas

LA GARRIGA. Agentes de la Policía Local de La Garriga detenían la madrugada del pasado sábado a un vecino de la población, al que se acusa como presunto autor de un delito contra la salud pública. Los agentes llevaban a cabo un control preventivo de alcoholemia en la carrera Nova cuando sobre las 5 de la madrugada pararon al coche que conducía el denunciado, que empezó a ponerse nervioso y tiró dos envoltorios de plástico fuera del coche. Comprobado el contenido de dichos paquetes se vio que se trataba de una sustancia compacta y polvo de color blanco que dio positivo en el drogotest de cocaína. Al registrar el interior del coche la policía encontró otros envoltorios con la misma sustancia, con un total de 118 gramos, y más de mil Euros en billetes de diversos valores. El detenido pasó primero a disposición de los Mossos d'Esquadra y después judicial. **JM**

Verbena de Sant Joan con escasos incidentes

MOLLET. Según el parte de la Policía Local, durante la pasada verbena de Sant Joan, en otra época una de las noches más conflictivas del año, en esta ocasión tan sólo se registraron 8 incidencias relacionadas con el mal uso de los productos pirotécnicos, provocando daños en papeleras o contenedores, cuyos incendios pudieron ser controlados con la participación de los Bomberos y la propia policía. En esta ocasión ninguno de los incendios afectó a ningún vehículo estacionado cerca del foco del mismo. Por

otro lado, la policía recibió dos quejas de vecinos por el ruido y molestias y registraron asimismo tan sólo un incidente remarcable relacionado con el consumo de alcohol.

Por otra parte, en Vallromanes, aparte del ya citado y lamentable accidente mortal del joven conductor de Granollers, se registraron tres incendios de contenedores y cuatro en zona de matorrales. En todos los casos intervinieron los voluntarios de la ADF de Vallromanes y la Policía Local, sin que fuese necesaria la participación de los Bomberos. Dos discusiones que se habían iniciado entre vecinos fueron solucionadas rápidamente con la mediación de la policía y se destaca también la buena convivencia entre los vecinos que celebraron la verbena, ya que no se produjo ninguna denuncia por ruido o molestias. **JM**

Incautación de género en el mercadillo

CANOVELLES. La Policía Local de Canovelles ha informado sobre el resultado de un operativo especial que se llevó a cabo el pasado domingo día 17 de este mes con el objetivo de controlar la venta ilegal de objetos falsificados en el mercadillo del domingo. La campaña se saldó con la incoación de 33 actas de intervención de productos falsificados y ocho más por tenencia de sustancias estupefacientes, básicamente hachís y marihuana.

Como curiosidad, los productos falsificados intervenidos fueron 13 equipos del FC Barcelona, 9 del Real Madrid, 36 calzoncillos, 384 DVD's, 15 monederos, 161 gafas, 39 bolsos, 26 *fulards* y diversa bisutería. **JM**